

AWDI

Melalui Upacara Kesadaran Nasional, Dandim 1003/HSS Bacakan Penekanan Panglima TNI Dalam Amanat

Maskuri - HSS.AWDI.OR.ID

Oct 17, 2023 - 10:47



Melalui Upacara Kesadaran Nasional, Dandim 1003/HSS Bacakan Penekanan Panglima TNI Dalam Amanat

KANDANGAN – Upacara Bendera Kesadaran Nasional pada tanggal 17 disetiap bulan dilaksanakan oleh Komando Distrik Militer (Kodim) 1003/Hulu Sungai Selatan (HSS) hal ini merupakan salah satu upaya untuk terus menjaga meningkatkan kecintaan kepada bangsa dan negara, selain itu melalui upacara juga dimanfaatkan menyampaikan evaluasi maupun penekanan penekanan dari Komando Atas sebagai bahan dalam mengambil sikap dan bertindak untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab sehari hari, Selasa (17/10/23)

Hal intulah yang disampaikan oleh Komandan Kodim (Dandim) 1003/HSS Letkol Inf Bayu. O. S. usai memimpin upacara Bendera di Makodim 1003/HSS Jl. A. Yani Kelurahan Kandangan Kota Kabupaten HSS



Bertindak selaku Inspektur Upacara Dandim 1003/HSS menyampaikan beberapa penekanan dari Panglima TNI melalui amanatnya diantaranya kedepan bangsa kita akan menyelenggarakan Pemilihan Umum tahun 2024, yang mencakup Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, pemilihan anggota legislatif, serta Pemilihan Kepala Daerah secara serentak.

Netralitas TNI adalah sebuah komitmen yang jelas dan tidak bisa ditawar-tawar. TNI harus netral, karena TNI memegang peranan penting dalam menjaga stabilitas politik dan keamanan nasional. Sebagai salah satu pilar utama dalam pertahanan negara, TNI memiliki tanggung jawab yang besar dalam menjamin tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan damai dan sejuk,

Lebih lanjut disampaikan penekanan kepada seluruh prajurit dan PNS agar dalam melaksanakan tugas selalu terus tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME serta pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, Delapan Wajib TNI sebagai landasan pada setiap pelaksanaan tugas, laksanakan komitmen netralitas TNI. Ikuti peraturan, pedoman, dan perintah yang telah diberikan terkait cara bersikap dan bertindak dalam tahapan Pemilu dengan menjaga soliditas dan kekompakan dalam menghadapi berbagai tantangan tugas, tingkatkan transparansi serta akuntabilitas secara internal maupun eksternal serta tingkatkan terus profesionalisme dan jaga sinergitas dengan POLRI, kementerian ataupun lembaga dan komponen bangsa yang lainnya, dan tidak kalah penting jaga nama baik TNI dimanapun berada dan bertugas, tegasnya

Dalam Upacara tersebut di ikuti sebagai peserta upacara seluruh Perwira Staf, Jajaran Danramil dan Seluruh anggota TNI dan PNS Kodim 1003/HSS serta

seluruh jajaran Kabalak yang ada diwilayah Kodim 1003/HSS.(pendim1003).